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A 27ª Sessão Ordiná-
ria da Câmara Municipal, 
realizada na última quar-
ta-feira (11/05), aprovou 
os quatro projetos da Or-

dem do Dia e os projetos 
de decretos legislativos 
que concedem honrarias a 
munícipes. De autoria da 
vereadora Claudia Ferrari 

(DEM), será instituído no 
município o mês “Agosto 
Lilás”, voltado para a reali-
zação de diversas ações de 
proteção à mulher e cons-

cientização pelo fim da vio-
lência de gênero.

Já o mês de junho será 
dedicado à prevenção e en-
frentamento do problema 

das drogas, com a abor-
dagem desta temática em 
várias frentes e atividades 
destinadas principalmente 
para as crianças e jovens. O 

projeto foi elaborado pela 
vereadora Cidinha Ga-
gliardi (PSDB) e também 
contou com o apoio de to-
dos os parlamentares.

Que tal participar de 
um grande espetáculo no 
Teatro Municipal Dona 
Zenaide, em Jaguariúna? 
A Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura, abriu inscrições 
para a audição de “O rei 
do show” que será apre-
sentado ainda este ano. A 
primeira audição acontece 
dia 30 de maio (segunda-

-feira), às 19h, no Teatro 
Municipal. Podem se ins-
crever adultos e crianças (a 
partir dos 7 anos), inclusi-
ve as pessoas que não têm 
experiência em atuação. 
Para isso é necessário pre-
encher o formulário que 
está disponível neste link. 
https://forms.gle/x6Sn-
GTPE7nc1aSXE7 até dia 
30 às 12h. 

A Prefeitura Munici-
pal, através do Departa-
mento de trânsito vem 
realizando ao longo das 
semanas a Operação 
Tapa-buracos, trazen-
do melhoria nas vias e 
pavimentação das ruas 
da cidade.  No começo 
desta semana foi reali-
zado reparos nos bairros 
Ressaca, Jardim Maria 
Helena, Vila Esperança, 

Portal das Pérolas, Jar-
dim Milan, Bela Vista e 
Popular. As manutenções 
têm como objetivo me-
lhorar o trânsito das vias 
e garantir a segurança 
de todos, tendo em vista 
a quantidade de reparos 
que a cidade estava ne-
cessitando. Os trabalhos 
do departamento conti-
nuarão sendo realizados 
nos próximos dias.

Escola das Artes abre 
inscrições para audição 
do espetáculo “O Rei do 

Show”

ETEC 
abre as 

inscrições 
para 

vestibulinho 
nesta 

quinta-feira

Departamento de 
trânsito realiza Operação 
Tapa Buraco em Bairros 

da Posse

Câmara cria mês de proteção à mulher e prevenção 
das drogas e institui Dia do Caçador no calendário 

municipal de eventos
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Um caminhão de carga 
foi furtado no Auto Posto 
Rio Guaçu nesta segunda-
-feira, 16. O proprietário 
do veículo qualificado 
nos autos diz que após 
descarregar sucata numa 
empresa em Mogi Gua-
çu, estava a caminho de 
São Paulo para carregar 
e seguir para o Estado 
da Bahia, sendo que no 

caminho parou no posto 
Rio Guaçu para tomar um 
banho deixando trancado 
o caminhão. Ao retor-
nar, percebeu que havia 
sido furtado. Dentro do 
caminhão estavam um 
aparelho celular, docu-
mentos (cnh,rg,cpf), car-
tões, R$800,00 reais em 
dinheiro, crlv do veículo e 
roupas diversas.

A Secretaria Mu-
nicipal da Saúde com 
apoio da Secretaria da 
Educação, concluiu na 
última quinta-feira, 12, 
mais um ciclo de pa-
lestras socioeducativas 
sobre a Covid-19, le-
vando informações so-
bre o coronavírus para 
todos os alunos da rede 

municipal e estadu-
al de ensino. Ao todo, 
entre o período da ma-
nhã e da tarde foram 
realizadas 29 palestras 
com informações sobre 
a Covid-19, desde a si-
tuação atual, formas de 
contaminação, trans-
missão, prevenção e os 
sintomas da doença.

Na noite desta terça-
-feira, 17, aconteceu a 
inauguração da primeira 
escola profissionalizan-
te de Santo Antônio de 
Posse. A escola de qua-
lificação é uma parceria 
entre a Assistência So-
cial e o Fundo Social. As 
turmas serão divididas 
por períodos, oferecen-
do aulas pela manhã e 
tarde. Aproximadamen-

te 50 alunos devem ser 
contemplados com os 
cursos todos os meses. 
A unidade de profissio-
nalização está localizada 
no centro da cidade, na 
Rua Senador Paulo Ra-
mos, 51.

Segundo a primeira-
-dama Ana Lolli, a escola 
deve oferecer os cursos 
Escola da Beleza, Escola 
da Moda. 

Santo Antônio de 
Posse inaugura escola 

profissionalizante

Caminhão é furtado em 
Mogi Guaçu e localizado 

pela polícia civil de 
Santo Antônio De Posse

Alunos da rede estadual 
e municipal de ensino 

recebem palestras sobre 
Covid-19
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Se você sonha em fa-
zer um curso técnico de 
qualidade sem pagar 
nada não pode perder 
esta oportunidade. A 
Escola Técnica Estadual 
(ETEC) abrirá a partir 
desta quinta-feira, dia 
19, as inscrições para o 
Vestibulinho 2º semes-
tre 2022. Em Jaguariúna 
há 40 vagas disponíveis 
para o curso de Logística. 
Os interessados devem 
se inscrever até o dia 06 
de junho no site

Governo de SP vai aumentar em 23% o 
repasse para Apaes 

O Governo do Estado 
de São Paulo vai aumen-
tar em 23,85% o repasse 
feito para as Associações 

de Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais (Apaes), que 
atendem alunos da Edu-
cação Especial no estado. 

O valor investido hoje 
através da Secretaria da 
Educação do Estado de 
São Paulo (Seduc-SP) é de 

R$ 128,8 milhões, assim 
o aumento anual repre-
senta R$ 30,7 milhões. 
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Fake News e Eleições

Volta de Jesus e 
Família Humanidade

Desenvolvimento Solidário

Aprendendo e vivendo
Antonio Belarmi-

no Junior* e Marcelo 
Aith**

Nos últimos dias in-
tensificaram os debates 
acerca do combate sobre 
Fake News visando inte-
gridade das eleições que 
ocorrerão nos próximos 
meses. A eleição é o 
ponto principal do ex-
ercício da Democracia. 
E no Estado Democráti-
co de Direito existem 
regras a serem segui-
das para preservação 
do bem jurídico que a 
legalidade e lisura do 
escrutínio.

As últimas eleições 
foram marcadas pelo 
avanço da propaganda 
política em redes soci-
ais e a proliferação das 
campanhas em redes 
sociais, sendo que a dis-
seminação de notícias 
falsas por perfis sociais 
verdadeiros ou fakes, 
possuem potencialidade 
de desequilibrar um 
pleito eleitoral.

Na última semana 
o Tribunal  Superior 
Eleitoral realizou par-
ceria com a Spotify para 
combater fake News 
no Brasil, assim como 
também firmou durante 
o transcurso deste ano 
parceria com Google, 
Telegram, Facebook e 
Wattsapp para o mesmo 
fim.

A liberdade das re-
des sociais gera a falsa 
sensação de ausência de 
regramento, entretanto 
nas eleições presiden-
ciais de 2022 estará em 
vigor o tipo penal que 
prevê criminalização 
de “Fake News”,  at-
ravés do Art. 326-A, § 
3º que dispõe em seu 
texto que, incorrerá no 
delito, quem compro-
vadamente ciente da in-
ocência do denunciado e 
com finalidade eleitoral, 
divulga ou propala, por 
qualquer meio ou forma, 
o ato ou fato que lhe foi 
falsamente atribuído.

A pena prevista é 
de reclusão, de 2 (dois) 
a 8 (oito) anos, e mul-
ta, o objetivo do tipo 
penal, é garantir a efe-
tividade dos princípios 
constitucionais, sendo 
que jamais uma notícia 
falsa divulgada poderá 
ser considerada liber-
dade de expressão, as-
sim como os famosos 
disparos maciços em 
redes sociais e apli-
cativos de mensagens 
instantâneas, quando 

inidôneos, violam os 
direitos fundamentais, 
inclusive a verdade, 
que é uma das bases 
da democracia. A crim-
inalização de conduta 
ilegal visou a dar maior 
credibil idade ao de-
bate político-eleitoral e 
coibir tais abusos.

Ainda,  o TSE at-
ravés da Resolução n. 
23 .6 10/2019,  p re vê 
acerca  da  des infor-
mação na propaganda 
eleitoral através do Art. 
9º-A. no qual traz que é 
vedada a divulgação ou 
compartilhamento de 
fatos sabidamente in-
verídicos ou gravemente 
descontextualizados que 
atinjam a integridade do 
processo eleitoral, in-
clusive os processos de 
votação, apuração e to-
talização de votos, sem 
o prejuízo das sanções 
legais, ou seja, penais, 
de abuso de poder ou de 
uso indevido de comu-
nicação.

A proliferação das 
redes sociais, com in-
cursão por movimentos 
políticos, partidários e 
sociais, e atualmente 
com os fandoms permi-
tiu o surgimento de uma 
nova classe, os “influ-
enciadores digitais”, os 
quais são atualmente re-
sponsáveis pelo cenário 
de debate político, sua 
narrativa e o dinamis-
mo.

Partindo da propa-
gação digital, em um 
contexto histórico o Tri-
bunal Superior Eleito-
r a l ,  a t r a v é s  d o  R O 
060397598, cassou em 
outubro de 2021, o Dep-
utado Estadual eleito 
pelo Estado do Paraná, 
nas eleições 2018, Fer-
nando Francischin, por 
divulgar notícias fal-
sas contra o sistema 
eletrônico de votação, 
condenando o deputado 
por uso indevido dos 
meios de comunicação, 
além de abuso de poder 
político e de autoridade, 
práticas ilegais previstas 
no artigo 22 da Lei Com-
plementar nº 64/1990, 
em uma total demon-
stração de aplicação da 
legislação em face da 
disseminação de falsas 
notícias.

Além da tipificação 
penal, a qual não foi o 
caso do deputado cas-
sado, as consequências 
podem abranger a esfera 
política, com a perda do 
mandato, caso eleito, e 
a eleição de 2022, será 

a primeira com a tipi-
ficação penal em vigor, 
acerca das fake News, 
entretanto, muitas vezes 
as notícias falsas exorbi-
tam a honra e a imagem, 
podendo ainda o ofensor 
ser condenado por mais 
estes crimes (calúnia, 
injúria e difamação).

Apesar de o eleitor 
e o cidadão ter acesso 
facilitado às platafor-
mas digitais por meio 
de qualquer dispositivo 
eletrônico, a vasta infor-
mação encontrada nem 
sempre é plural, correta 
e de fonte segura. Tudo 
isso, obviamente, reper-
cute no cenário eleito-
ral, sendo está a maior 
preocupação para as 
próximas eleições a qual 
visa assegurar a democ-
racia, que se encontra 
diariamente colocada 
em cheque por discursos 
falaciosos e factoides, os 
quais no período eleito-
ral, disseminados serão 
tipificados como crime.

A liberdade de ex-
pressão é assegurada 
pela Constituição Fed-
eral, porém, não é ab-
soluta e deve obedecer 
aos limites da Lei, e o 
combate a fake News, 
visa assegurar a lisura 
e o equilíbrio do pleito 
e o pleno exercício da 
democracia.

*Antonio Belarmino 
Junior é advogado, me-
stre em Direito Penal e 
Ciências Criminais pela 
Universidade de Sevilha 
– Espanha, Pós-gradu-
ado em Ciências Crim-
inais pela FDRP/USP, 
presidente da ABRAC-
RIM – SP (Associação 
Brasileira dos Advo-
gados Criminal istas 
no Estado de São Pau-
lo) ,  coordenador da 
Po?s-graduac?a?o em 
Direito Penal da Facul-
dade FGP, autor de liv-
ros jurídicos, pareceris-
ta em revistas jurídicas 
e palestrante.

 **Marcelo Aith é 
advogado, latin legum 
magister (LL.M) em di-
reito penal econômico 
pelo Instituto Brasileiro 
de Ensino e Pesquisa 
– IDP, especialista em 
Blanqueo de Capitales 
pela Universidade de 
Salamanca, professor 
convidado da Escola 
Paulista de Direito e 
presidente da Comissão 
Estadual de Direito Pe-
nal Econômico da AB-
RACRIM-SP

*Eduardo Fischer

Perguntas valendo 
nota: quem queremos ser 
e como queremos viver 
nas comunidades de que 
fazemos parte? Como 
queremos nos relacionar 
com as pessoas e os es-
paços que nos cercam?

É impossível pensar 
no agora e projetar o fu-
turo da vida nas cidades 
sem voltar nosso olhar 
para a educação. A escola 
é uma das primeiras co-
munidades de que partic-
ipamos ativamente; uma 
de nossas experiências 
iniciais como indivíduos 
em um espaço coletivo, 
diverso, que acolhe, desa-
fia e estimula. Que ajuda 
a construir as respostas 
para essas perguntas, 
quando prepara as pes-
soas para habitarem o 
mundo de forma consci-
ente, produtiva, suste-
ntável, feliz.

A educação é o maior 
impulsionador dessa 
“formação ampla”. O 
que acontece na escola 
frutifica nas cidades, na 
sociedade como um todo, 
no planeta. É um poder 
transformador sem lim-
ites, que transcende os 
muros e transpõe bar-
reiras. Eu acredito nisso 
– e certamente não estou 
sozinho.

A Agenda 2030 – o 
compromisso global as-
sumido em 2015 e co-
ordenado pela Organi-
zação das Nações Unidas 
(ONU), que propõe que 
governos, instituições, 
empresas e sociedade 
atuem para enfrentar 
os maiores desafios do 
mundo contemporâneo, 
orienta seu plano por 
17 Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável; 
entre eles, educação de 
qualidade. A MRV&CO é 
signatária dos ODS – e a 
conexão da Agenda 2030 
com a nossa estratégia 
de negócios consolidou 
e dinamizou as nossas 
práticas ESG.

Nesse contexto, que-
ro destacar hoje uma 
das iniciativas do In-
stituto MRV, que des-
de 2014 canaliza recur-
sos e inteligência para 

apoiar projetos na área 
da educação de qualidade 
– planejando, criando 
programas, buscando 
parcerias, reunindo vol-
untários que pensem 
como a gente. E agindo. 
Educação é uma causa 
central no nosso investi-
mento social.

Unir forças aqui faz 
todo o sentido. Reunir, 
conectar – em latim, iun-
go. Não é por acaso que 
esse é o nome do projeto 
estruturado pelo Institu-
to MRV, em 2020, para 
promover o desenvolvi-
mento profissional de 
educadores, apoiar a con-
strução de metodologias 
que incentivem a apren-
dizagem e fortalecer co-
munidades escolares e o 
ensino em todo o Brasil.

O iungo conecta pro-
fessores, gestores, cen-
tros de pesquisa e espe-
cialistas em educação, 
criando e reforçando re-
des de práticas de ensino, 
potencializando o protag-
onismo dos educadores e 
gestores escolares na 
evolução da sociedade. 
Isso ganha corpo em 
programas de formação 
continuada, produção de 
conhecimento e material 
de referência e em muitas 
trocas de experiências 
– sempre com foco em 
uma educação com mais 
significado e qualidade e, 
principalmente, alinha-
da com a realidade e as 
necessidades dos jovens. 
Especialmente depois da 
pandemia de Covid-19, 
que escancarou e agravou 
os problemas educacio-
nais brasileiros e acentu-
ou o desnível entre rede 
pública e rede privada, os 
desafios se tornam ainda 
mais complexos.

A atuação é voltada 
principalmente para o 
Ensino Médio – a eta-
pa mais desafiadora da 
educação básica e tam-
bém a que apresenta os 
piores índices no nosso 
país. É como um “prob-
lema crônico”, de impac-
to enorme na dinâmica 
social. Por isso mesmo, 
o iungo tem a noção 
de Projeto de Vida – o 
desenvolvimento integral 
do aluno e a conexão com 

o mundo atual – como 
propósito da escola e 
como aspecto transversal 
em todas as suas ações.

O iungo é um tra-
balho coletivo, que tem 
como meta principal dar 
aos educadores novas 
possibilidades para re-
vigorar e aprimorar suas 
práticas pedagógicas 
visando esse desenvolvi-
mento integral. Junto 
com parceiros – entre 
eles universidades de 
excelência como USP, 
Unicamp e PUC Minas 
– o iungo estimula e in-
strumentaliza a inovação 
na sala de aula, ofere-
cendo cursos, materiais 
pedagógicos, pesquisas e 
eventos, com ações pres-
enciais e on-line, sem-
pre gratuitas que, só em 
2021, impactaram mais 
de 180 mil educadores.

Contribuir com a 
construção de caminhos 
que favoreçam o desen-
volvimento integral das 
novas gerações é uma 
preocupação nossa, e 
o iungo é uma das for-
mas que encontramos 
para atender aos ODS 
da ONU; afinal, não há 
educação de qualidade 
sem educador qualifica-
do. Como esse, existem 
outros caminhos pos-
síveis, e eu acredito em 
seguir sempre buscando 
e fazendo acontecer.

Sem educação de 
qualidade, não dá para 
chegar a uma resposta 
promissora às perguntas 
que eu fiz no início. É 
a aposta mais certeira 
que se pode fazer em um 
amanhã como queremos 
– e tem tudo, absoluta-
mente tudo a ver com 
pessoas, comunidades, 
cidades melhores. Com 
futuro e mundo mel-
hores.

Estamos, tudo e to-
dos, conectados. Então, 
vamos juntos?

* Eduardo Fischer é 
CEO da MRV, empresa 
do grupo MRV&CO, uma 
plataforma habitacional 
composta por marcas 
que oferecem a solução 
de moradia adequada 
para cada necessidade e 
momento de vida.

Paiva Netto
     
Jesus, ao afirmar que 

Sua mãe e Seus irmãos 
são aqueles que cumprem 
a Palavra ou a Vontade 
do Pai que está nos Céus, 
nos deu uma das mais 
importantes lições para a 
vivência fraterna entre os 
seres humanos, pois nos 
revela que fazemos parte 
da Grande Família Hu-
manidade (Evangelho do 
Cristo, segundo Mateus, 
12:46 a 50; Marcos, 3:31 a 
35; Lucas, 8:19 a 21).

Alguns que, porven-
tura, possam ver nessa 
atitude do Cristo de Deus 
um desrespeito aos Seus 
familiares se equivocam, 
já que Ele havia premiado 
Maria Santíssima e Seus 

irmãos ao nascer entre 
eles.

É necessário ressal-
tar que, naquela épo-
ca, como dizia o saudo-
so Irmão Alziro Zarur 
(1914-1979), radialista, 
escritor, poeta e pen-
sador brasileiro, tam-
bém chamavam irmãos 
aos primos-irmãos, e até 
mesmo aos parentes mais 
afastados.

Na verdade, a Família 
de Jesus foi constituída 
durante várias fases de 
Sua vida missionária. 
Apesar de, no relato do 
Evangelho, ter sido pre-
so à cruz infamante, no 
Apocalipse Ele surge glo-
rificado em vitória, como 
o Leão da Tribo de Judá, 
que simboliza toda a hu-

manidade (Apocalipse, 
5:5).

A partir daí, o Sub-
lime Amigo forma a 
Família em esplendor, em 
salvação, no estabeleci-
mento do Bem. Sim, com 
Poder e Grande Glória, 
mas não para se vingar. 
Se Ele deixou o “Amai-vos 
como Eu vos amei. So-
mente assim podereis ser 
reconhecidos como meus 
discípulos” (Evangelho, 
segundo São João, 13:34 
e 35), volta para que haja 
Paz na Terra.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Paiva Netto
     
Um dos maiores de-

safios atuais das nações 
emergentes ou das que 
já atingiram o mais alto 
patamar de crescimento 
material de suas econo-
mias é o do desenvolvi-
mento sustentável. Con-
tudo, se desejamos ver o 
progresso partilhado com 
todos, acreditamos e te-
mos proposto que o desen-
volvimento solidário deva, 
antes de tudo, iluminar as 
atitudes dos habitantes 
da Terra e de suas futuras 
gerações — do maior ao 
menor — de nossa morada 
coletiva. Portanto, além de 
uma política pública efi-
caz, o planeta exige o com-
promisso com uma con-
sciência nova, firmada em 
princípios que garantam a 
continuidade da Vida e a 
coexistência humana aci-
ma de todos os outros in-
teresses. Tal mentalidade 
fomenta ações conjuntas 
entre os países que visem 
ao socorro dos povos ur-
gentemente necessitados 
de alguém que lhes esten-
da as mãos.

Jesus, o Economis-

ta Divino, por Sua vez, 
nos oferece um caminho 
novíssimo, porquanto al-
icerçado em bases ren-
ováveis eternas do Es-
pírito, o moto-contínuo, a 
curul do desenvolvimento 
planetário. No Evangelho 
do Cristo Ecumênico, o 
Estadista Celeste, segun-
do as anotações de João, 
13:34 e 15:13, podemos ler:

     
Uma palavra de Paz
— Disse Jesus: “Novo 

Mandamento vos dou: 
amai-vos como Eu vos 
amei. (...) Não há maior 
Amor do que doar a 
própria vida pelos seus 

amigos”. 
E isso tem feito que a 

civilização, pelo menos o 
que andamos vendo por 
aí como tal, milagrosa-
mente sobreviva aos seus 
piores tempos de loucura. 
A sabedoria do Talmud dá 
este recado prático: “A Paz 
é para o mundo o que o 
fermento é para a massa”.

     

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com
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A 27ª Sessão Ordiná-
ria da Câmara Munici-
pal, realizada na última 
quarta-feira (11/05), 
aprovou os quatro proje-
tos da Ordem do Dia e os 
projetos de decretos le-
gislativos que concedem 
honrarias a munícipes.

De autoria da vere-
adora Claudia Ferrari 
(DEM), será instituí-
do no município o mês 
“Agosto Lilás”, voltado 
para a realização de di-
versas ações de proteção 
à mulher e conscientiza-

ção pelo fim da violência 
de gênero.

Já o mês de junho será 
dedicado à prevenção e 
enfrentamento do pro-
blema das drogas, com 
a abordagem desta te-
mática em várias frentes 
e atividades destinadas 
principalmente para as 
crianças e jovens. O pro-
jeto foi elaborado pela 
vereadora Cidinha Ga-
gliardi (PSDB) e também 
contou com o apoio de 
todos os parlamentares.

Por iniciativa apre-

sentada pelo vereador 
João Felix (DEM), o pro-
jeto de lei nº 039/2022 
que institui o “Dia do 
CAC - Colecionador, Ati-
rador e Caçador” no ca-
lendário de eventos do 
município foi aprovado 
por 7 votos favoráveis 
contra 3 contrários (dos 
vereadores Cidinha Ga-
gliardi, Ednei Rodrigues 
Silva - Esquerdinha e 
João Marcos Bazani). 

Também foi aprovado 
o Projeto de Lei Com-
plementar nº 008/2022 

que revoga o inciso I do 
art. 22 da Lei Comple-
mentar Municipal nº 
001, de 08 de janeiro de 
2004 (Estatuto do Ma-
gistério) e mais 6 proje-
tos de decretos legislati-
vos concedendo títulos 
de cidadania e medalha 
de honra.

A 28ª Sessão Ordiná-
ria da Câmara Municipal 
será realizada no dia 25 
de maio.

Comunicação Câmara 
Municipal

Câmara cria meses de proteção à mulher 
e prevenção das drogas e institui Dia do 

Caçador no calendário municipal de eventos

Da Redação
 
Os empreendedores 

paulistas receberam do 
Governo de São Paulo 
mais de R? 4 bilhões em 
incentivos financeiros, 
créditos e programas de 
qualificação desde 2019 
até 2022. A inclusão 
produtiva no mercado e 
a conquista da indepen-
dência financeira fazem 
parte das políticas e pro-
gramas do Estado que 
garantem amparo e pro-
teção socioeconômica a 
mais de 1 milhão de cida-
dãos.

É o caso do Programa 
de Incentivo ao Crédito 
Orientado e Acesso ao 
Mercado para o Turis-
mo, iniciativa do governo 
paulista lançada no dia 11 
de maio para expansão 
de negócios do setor no 
Estado.

Segundo a Secretaria 
de Turismo e Viagens, a 
expectativa é atingir R? 3 
bilhões em créditos para 
capacitar 2 mil empre-
endedores com oficinas 
e atendimentos em 49 
regiões turísticas de São 
Paulo. Receberão apoio 
técnico, consultoria e li-
nhas de financiamentos 
400 projetos em turismo 
em diferentes áreas.

Banco do Povo Paulis-
ta

No programa de mi-
crocrédito produtivo 
- desenvolvido pelo Go-
verno de São Paulo e ge-

rido pela Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico -, o Banco do Povo 
já desembolsou mais de 
R? 720 milhões em crédi-
tos aos empreendedores 
de 2019 a 2022. Os va-
lores são revertidos para 
a aquisição de mercado-
rias, matérias-primas, 
máquinas, ferramentas, 
equipamentos, veículos e 
até mesmo itens para pu-
blicidade e divulgação de 
um empreendimento.

Além da concessão fi-
nanceira para capital de 
giro e investimento fixo, 
o Banco do Povo também 
oferece outras iniciativas 
como o Programa Nome 
Limpo. Nele, os empresá-
rios atualmente endivida-
dos têm à disposição R? 
100 milhões em emprés-
timos a juros zero para 
reabrirem seus negócios. 
Os valores podem variar 
entre R? 100 e R? 5 mil 
com parcelamento em 24 
meses, sendo a primeira 
parcela vencendo em até 
180 dias a partir da libe-
ração.

Somente no ano pas-
sado, foram 19 mil opera-
ções dentro do Programa 
que somaram R? 315,7 
milhões. Para 2022, a 
meta é impactar pelo me-
nos 30 mil empreende-
dores paulistas, com um 
montante de R? 378 mi-
lhões.

Com o maior progra-
ma de empreendedoris-
mo, inclusão produtiva e 
geração de renda do país, 

o Estado de São Paulo 
ajudou, de 2019 a 2021, 
mais de 500 mil profis-
sionais autônomos, for-
mais, informais, além de 
futuros empreendedores 
no Programa Empreenda 
Rápido.

Para melhorar o ciclo 
de vida e competitivi-
dade dessas empresas, 
sobretudo dos peque-
nos e médios negócios, 
o programa oferece qua-
lificação técnica, capa-
citação empreendedora, 
financiamento e micro-
crédito, formalização e 
desburocratização, além 
de acesso ao mercado e 
a soluções inovadoras e 
tecnológicas.

As mulheres empre-
endedoras ou as que de-
sejam capacitação para 
investirem em um ne-
gócio próprio têm apoio 
do governo paulista no 
Programa Empreenda 
Mulher. Em 2021, R? 50 
milhões foram concedi-
dos em microcrédito e 28 
mil mulheres receberam 
qualificação em empre-
endedorismo.

Agora, em 2022, 40 
mil vagas foram abertas 
em parceria com o Sebra-
e-SP e as Secretarias da 
Justiça e Cidadania, do 
Desenvolvimento Social 
e de Direitos da Pessoa 
com Deficiência.

Bolsa Empreendedor
Para receber a bolsa-

-auxílio de R? 1 mil do 
Bolsa Empreendedor, os 

interessados devem par-
ticipar de um curso gra-
tuito de empreendedo-
rismo do Sebrae e obter 
formalização como MEI 
(Microempreendedor 
Individual) ou outra na-
tureza jurídica. A bolsa é 
disponibilizada em duas 
parcelas de R? 500, con-
dicionadas a 75% de fre-
quência nas aulas e a for-
malização do trabalho.

Neste ano serão R? 
130 milhões para apoiar, 
impulsionar e incentivar 
pequenos negócios em 
todo o Estado. Em 2021, 
foram 87 mil bolsas para 
autônomos informais 
em situação de vulnera-
bilidade, com prioridade 
para mulheres, jovens, 
pretos e pardos, indíge-
nas e pessoas com defici-
ência.

O Bolsa Empreende-
dor faz parte dos 19 pro-
gramas sociais do Bolsa 
do Povo -- projeto levado 
pela Secretaria da Casa 
Civil à Alesp (Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo) em abril de 
2021.

Exporta SP
O Exporta SP é um 

programa que fortale-
ce o empreendedorismo 
internacional de star-
tups, micro, pequenas 
e médias empresas por 
meio de treinamentos e 
mentorias. Desde 2020, 
355 empresas já foram 
formadas, sendo a maior 
parte dos setores de ali-

mentos e bebidas, má-
quinas e equipamentos, 
saúde e vestuário. Atu-
almente, mais 150 va-
gas estão com inscrições 
abertas para capacitação 
da InvestSP sobre como 
acessar o mercado global, 
adequando preços, plano 
de negócio, marketing e 
vendas.

O programa foi criado 
pela Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e 
pela InvestSP para forta-
lecer os negócios de me-
nor porte e a economia 
paulista, uma vez que o 
acesso ao mercado inter-
nacional não representa 
apenas ganho de fatura-
mento, mas também de 
competitividade e desen-
volvimento das empre-
sas.

Prospera Família
O investimento de R? 

100 milhões, feito pelo 
Governo de São Paulo 
neste ano no Programa 
Prospera Família permi-
tirá a 20 mil mães e pais 
solos a chance de muda-
rem de vida com capaci-
tação profissional, estí-
mulo à geração de renda, 
e bolsa-auxílio mensal 
de R? 130 por 12 meses. 
Além disso, eles recebe-
rão duas parcelas de R? 1 
mil após os ciclos de qua-
lificação, tutoria e empre-
endedorismo.

Em 2021, mais de 8 mil 
de chefes de famílias mo-
noparentais receberam 
R? 63 milhões para rom-

perem o ciclo de perpetu-
ação de pobreza em que 
vivem com transferência 
de renda, incentivo à in-
dependência financeira 
sustentável e investimen-
to empreendedor.

Código de Defesa do 
Empreendedor

No último mês, o Go-
verno de São Paulo deu 
mais um aceno positivo 
ao empreendedorismo 
no Estado com a sanção 
da lei que criou o Código 
de Defesa do Empreen-
dedor. A nova legislação 
permite um ambiente re-
gulatório amigável para 
as atividades produtivas 
com maior liberdade eco-
nômica. Essa inciativa 
reduz a interferência do 
poder público na econo-
mia ao trazer clareza de 
informações e desburo-
cratização dos processos 
para os empreendedores.

Além disso, o Código 
autoriza a criação de um 
programa de ambiente 
regulatório experimental, 
o sandbox regulatório. 
Com condições especiais 
simplificadas, as pessoas 
jurídicas participantes 
poderão receber auto-
rização temporária dos 
órgãos para desenvolver 
modelos de negócios ino-
vadores e testar técnicas 
e tecnologias experimen-
tais - mediante o cumpri-
mento de critérios e de 
limites previamente es-
tabelecidos e por meio de 
procedimento facilitado.

Empreendedores recebem mais de R$ 4 
bilhões em incentivos do Governo de SP

Da Redação 

Os proprietários de 
veículos com placa fi-
nal 7 têm até quinta-
-feira (19) para efetuar 
o pagamento da quarta 
parcela do IPVA 2022 
com desconto de 5%, 
concedido pelo Gover-
no Estadual. Neste ano, 
o Imposto sobre a Pro-
priedade de Veículos 
Automotores (IPVA) 
foi parcelado em cinco 
vezes, de fevereiro a ju-
nho. Os contribuintes 
que escolheram o par-
celamento deverão re-
colher a quarta cota até 
a data limite para evitar 

juros e multas.
O calendário de ven-

cimento de acordo com 
o final de placa dos 
veículos segue até 24 
de maio, consideran-
do apenas os dias úteis 
(veja na tabela abaixo). 
A consulta do valor do 
imposto pode ser feita 
em toda a rede bancária 
ou diretamente no por-
tal da Secretaria da Fa-
zenda e Planejamento.

Para efetuar o paga-
mento, basta informar o 
número do RENAVAM 
(Registro Nacional de 
Veículo Automotor) nos 
canais oferecidos pela 
rede bancária e realizar 

o recolhimento do tri-
buto. É possível utilizar 
o internet banking, dé-
bito agendado, aplica-
tivos bancários ou nos 
terminais de autoaten-
dimento. O IPVA tam-
bém pode ser pago em 
casas lotéricas.

O contribuinte que 
deixar de recolher o im-
posto fica sujeito a mul-
ta de 0,33% por dia de 
atraso e juros de mora 
com base na taxa Se-
lic. Passados 60 dias, o 
percentual da multa fi-
xa-se em 20% do valor 
do imposto.

IPVA para cami-
nhões

O ciclo de vencimen-
to do IPVA 2022 para 
esta categoria se difere 
das demais. Os proprie-
tários que parcelaram o 
tributo em cinco vezes 
e pagaram a primeira 
cota em março, devem 
pagar a segunda par-
cela até 20 de maio. 
Já os vencimentos das 
demais ocorrem em 20 
de julho (terceira), 22 
de agosto (quarta) e 20 
de setembro (quinta) - 
veja a segunda tabela 
abaixo.

Parcelamento no 
cartão de crédito

É possível quitar o 
IPVA 2022 com car-

tão de crédito nas em-
presas credenciadas à 
Secretaria da Fazen-
da e Planejamento. As 
operadoras financeiras 
conveniadas têm au-
tonomia para definir o 
número de parcelas e 
adequar a melhor ne-
gociação com o contri-
buinte.

Os valores pagos ao 
correspondente bancá-
rio são repassados ao 
Governo do Estado de 
forma imediata, e sem 
qualquer desconto ou 
encargo.

Para mais informa-
ções, os proprietários 
dos veículos podem en-

trar em contato com a 
Secretaria pelo telefone 
0800-0170110 (por te-
lefone fixo), (11) 2450-
6810 (exclusivo para 
chamadas por telefo-
ne móvel) e pelo canal 
Fale Conosco, no portal 
da Sefaz-SP.

L i c e n c i a m e n t o 
Antecipado 2022

Os proprietários que 
desejam antecipar o li-
cenciamento anual de-
verão quitar todos os 
débitos que recaiam so-
bre o veículo, incluin-
do o IPVA, a taxa de 
licenciamento e, se for 
o caso, multas de trân-
sito.

Quarta parcela do IPVA 2022 vence 
nesta quinta-feira (19) para veículos com 

placa final 7
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Farmácia Central passa a contar 
com área de espera e outras 
melhorias no atendimento

De Holambra

A Farmácia Central 
de Holambra, que fica ao 
lado da Policlínica Munic-
ipal, passou por reforma e 
conta agora com uma série 
de melhorias para garan-
tir atendimento com mais 
qualidade, rapidez e con-
forto aos moradores.

Foram realizados a am-
pliação e adequação de 
salas, reforma do telhado, 
separação de guichês para 
medicamentos gerais e 
de alto custo, fechamen-
to de área de espera com 
vidro e a instalação de 
ar-condicionado. Para ga-
rantir mais comodidade, 
foram adquiridas cadei-
ras, do tipo longarina. O 
atendimento também foi 
modernizado a partir da 
instalação de um sistema 

de senhas. 
“Saúde é nossa priori-

dade e fazemos questão de 
investir para garantir um 
trabalho que prestigia o 
usuário e que nos ajudará 
a cuidar melhor das pes-
soas”, disse o prefeito de 
Holambra, Fernando Ca-
pato.

A Farmácia Central 
Municipal dispõe de 240 
tipos de medicamentos 
padronizados pelo Siste-
ma Único de Saúde, o SUS. 
São, entre outros, anal-
gésicos, diuréticos, anti-in-
flamatórios, antibióticos, 
anti-virais, corticoides, an-
ti-hipertensivos, anti-áci-
dos e psicotrópicos.

Remédio em Casa
Além da estrutura físi-

ca, a Farmácia Municipal 
conta ainda, desde o ano 

passado, com o programa 
Remédio em Casa, que 
consiste na entrega domi-
ciliar de medicamentos de 
uso contínuo para mora-
dores acima de 60 anos e 
que recebem acompanha-
mento nas unidades bási-
cas de saúde de Holambra. 
Para ter acesso ao serviço, 
o morador deverá solic-
itar o remédio por meio 
do aplicativo “Holambra 
Conectada”, disponível 
para celulares que utilizam 
os sistemas iOS e Android. 
Basta preencher os campos 
e enviar uma foto da receita 
médica dentro da data de 
validade. “Os profissionais 
de saúde farão a análise do 
prontuário e, em seguida, 
enviarão os medicamen-
tos para a casa do paciente. 
Tudo muito fácil e rápido”, 
explica o diretor da pasta.

A Prefeitura Municipal, 
através do Departamento 
de trânsito vem realizan-
do ao longo das semanas 
a Operação Tapa-buracos, 
trazendo melhoria nas 
vias e pavimentação das 
ruas da cidade.  No come-
ço desta semana foi reali-
zado reparos nos bairros 
Ressaca, Jardim Maria 
Helena, Vila Esperança, 
Portal das Pérolas, Jardim 
Milan, Bela Vista e Popu-
lar.

As manutenções têm 
como objetivo melhorar o 
trânsito das vias e garantir 

a segurança de todos, ten-
do em vista a quantidade 
de reparos que a cidade 
estava necessitando. Os 
trabalhos do departamen-
to continuarão sendo rea-
lizados nos próximos dias.

As solicitações de tapa 
buraco e manutenção das 
ruas poderão ser solicita-
das na Ouvidoria-Geral da 
Prefeitura de Santo Antô-
nio de Posse, através do 
link https://eouve.com.
br/#/ ou pelo aplicativo 
E-Ouve que pode ser bai-
xado nas plataformas di-
gitais.

Departamento de trânsito realiza Operação 
Tapa Buraco em Bairros da Posse

De Holambra

Holambra passou a 

contar esta semana com 
novos equipamentos la-
boratoriais para realizar 

a fiscalização e monito-
ramento da qualidade 
da água tratada e distri-
buída no município para 
consumo de comércio, 
indústria e residências. 
O trabalho faz parte do 
Programa de Vigilância 
da Qualidade da Água 
para Consumo Humano, 
o ProÁgua, do Governo 
do Estado, ao qual a ci-
dade está vinculada des-
de 2017. A iniciativa tem 
por objetivo principal 
colaborar na promoção 
e proteção da saúde da 
população por meio da 
garantia da potabilidade 
do bem.

De acordo com o dire-
tor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias, 
o ProÁgua desenvolve 
ações para assegurar a 
qualidade dos sistemas 
e soluções alternativas 
de abastecimento, iden-
tificando e intervindo 
em situações de risco à 
saúde dos consumidores. 
Isto implica em atuação 
integrada e abrangente 
no contexto da produção 
e consumo da água, en-
globando desde a gestão 
dos recursos hídricos até 
os impactos à saúde dos 
consumidores. Os testes, 
em Holambra, eram rea-

lizados até aqui por meio 
de laboratório terceiriza-
do.

O Estado encaminha 
mensalmente um calen-
dário com número de 
amostras e análises que 
devem ser solicitadas, 
de acordo com sorteio. 
São feitas análises preli-
minares e, em seguida, o 
material é encaminhado 
para o Instituto Adolfo 
Lutz, que realiza análise 
fisioquímica, organolép-
tica e microbiológica.

“A Vigilância em Saú-
de do município é res-
ponsável pela execução 
da atividade por aqui, 

com medição de PH, tem-
peratura e cloro. Funcio-
nários foram capacitados 
nas últimas semanas e 
estamos certos de que a 
ação irá contribuir para 
prevenção de riscos e a 
promoção da saúde”, ex-
plicou o diretor.

Desde que assumiu os 
serviços de água e esgoto 
do município, em 2016, a 
concessionária Águas de 
Holambra divulga men-
salmente, nas contas de 
água, atendendo à legis-
lação, o resultado de aná-
lises feitas pela empresa 
no produto distribuído 
em toda a cidade.

A Prefeitura de Ho- lambra deu início essa 
semana à distribuição 
de uniforme escolar aos 
cerca de 2,4 mil alunos 
da rede pública muni-
cipal de ensino. Cada 
estudante, da Educação 
Infantil à Educação de 
Jovens e Adultos (EJA), 
irá receber um kit com-
posto por uma calça, 
uma jaqueta, três cami-
setas e dois shorts ou 

shorts saia. São itens 
novos, entregues gratui-
tamente e que carregam 
as cores da bandeira da 
cidade.

A entrega será finali-
zada até a próxima ter-
ça-feira, dia 17 de maio. 
Os itens estão sendo dis-
ponibilizados durante o 
horário das aulas. A pri-
meira unidade a receber 
os uniformes foi a Escola 

Casulo, no bairro Par-
que dos Ipês. A chegada, 
nesta terça-feira, 10 de 
maio, foi acompanhada 
de perto pelo prefeito 
Fernando Capato, seu 
vice, Miguel Esperança, 
e pela diretora munici-
pal de Educação, Claudi-
cir Pícolo.

“São itens de muita 
qualidade, que garantem 
igualdade, reforçam a 

segurança e contribuem 
para organizar o nosso 
sistema de ensino”, ava-
liou o prefeito.

A diretora, por sua 
vez, ressalta a impor-
tância da utilização e 
do cuidado permanente 
com as roupas. “A crian-
ça uniformizada está 
mais protegida e é mais 
facilmente reconhecida 
por funcionários, pelo 

transporte e pelos pró-
prios moradores”, expli-
ca Claudicir. “O municí-
pio faz um investimento 
importante em uniforme 
e em material escolar. 
É essencial que os pais 
orientem as crianças e 
ajudem a cuidar duran-
te todo o ano para que o 
ensino seja bem estrutu-
ra e o mais efetivo possí-
vel para o estudante”.

Holambra passa a contar com equipamentos 
laboratoriais para análise da água tratada

Prefeitura entrega kits de uniforme escolar 
para 2,4 mil alunos
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A Secretaria Munici-
pal da Saúde com apoio 
da Secretaria da Educa-
ção, concluiu na última 
quinta-feira, 12, mais 
um ciclo de palestras 

socioeducativas sobre a 
Covid-19, levando infor-
mações sobre o corona-
vírus para todos os alu-
nos da rede municipal e 
estadual de ensino.

Ao todo, entre o perí-
odo da manhã e da tarde 
foram realizadas 29 pa-
lestras com informações 
sobre a Covid-19, desde 
a situação atual, formas 

de contaminação, trans-
missão, prevenção e os 
sintomas da doença.

A ação faz parte do 
Programa Saúde na Es-
cola (PSE) que visa à 

integração e articulação 
permanente da educa-
ção e da saúde, propor-
cionando maior quali-
dade de vida aos alunos, 
e assegurando seus di-

reitos à políticas públi-
cas assertivas.

Matéria e Fotos: An-
derson Oliveira

MTB: 0092086/SP

De Jaguariúna

Maio é o mês de cons-
cientização da população 
sobre abuso sexual na 
infância e na adolescên-
cia. Em Jaguariúna, a 
Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Assistência 
Social, está realizando a 

campanha Maio Laran-
ja para debater esse as-
sunto com a população e 
passar orientações.

Durante toda esta se-
mana estão acontecendo 
atividades no Centro de 
Referência e Assistên-
cia Social (CRAS) Nassif 
sempre com um grupo 

do serviço de convivên-
cia e fortalecimento de 
vínculos.

Nesta quarta-feira, 
Dia Nacional de Comba-
te ao Abuso e Explora-
ção Sexual de Crianças e 
Adolescentes, as pessoas 
atendidas no local parti-
ciparam de uma roda de 
conversa abordando a 
temática e puderam tirar 
dúvidas. Até sexta-fei-
ra, dia 20, outros grupos 
também participarão da 
campanha.

Para a secretária de As-
sistência Social, Andrea 
Lizun, a campanha tem 
como objetivo chamar a 
atenção não somente das 
famílias, mas também 
dos profissionais que 
prestam serviços na área. 
“É preciso manter todos 
muito bem-informados 
para prevenir a violência 
e, caso ela aconteça, seja 
denunciada”, explicou a 
secretária.

Alunos da rede estadual e municipal 
de ensino recebem palestras sobre 

Covid-19

CRAS Nassif realiza 
campanha Maio 

Laranja de combate a 
abuso sexual e infantil 

ETEC abre as incrições 
para vestibulinho nesta 

quinta-feira
Se você sonha em 

fazer um curso técnico 
de qualidade sem pagar 
nada não pode perder 
esta oportunidade. A 
Escola Técnica Estadual 
(ETEC) abrirá a partir 
desta quinta-feira, dia 

19, as inscrições para o 
Vestibulinho 2º semes-
tre 2022.

Em Jaguariúna há 40 
vagas disponíveis para 
o curso de Logística. Os 
interessados devem se 
inscrever até o dia 06 

de junho no site: www.
vestibulinhoetec.com.
br. A solicitação da re-
dução da taxa de in-
scrição pode ser feita de 
16 a 18 de maio. A prova 
acontecerá no dia 03 de 
julho.

De Jaguariúna

Na noite desta segun-
da-feira, dia 16, a equipe 
da Secretaria Municipal 
de Assistência Social, por 
meio do Centro de Refe-
rência Especializado em 
Assistência Social (CRE-
AS), percorreu os bairros 
de Jaguariúna em busca 
dos moradores de rua 

para oferecer ajuda para 
enfrentarem as baixas 
temperaturas.

Com o apoio da Guar-
da Municipal e da Casa 
da Passagem Irmã Antô-
nia eles ofereceram sopa, 
leite, cobertor e saco de 
dormir para aquecer es-
sas pessoas. Além disso, 
também foi oferecido 
um local para passarem 

a noite. 
Nos próximos dias, 

a abordagem aos mora-
dores de rua continuará 
acontecendo sempre das 
20h às 24h. A população 
pode ajudar a Prefeitura 
a localizar essas pessoas 
que precisam de ajuda. 
Basta ligar ou mandar 
mensagem para: (19) 
9-9896-5867.

A ação é uma conti-
nuidade do trabalho de 
mapeamento dessa po-
pulação que já está sen-
do realizado na cidade 
há cerca de um mês e que 
também acontece em 
conjunto com a Secreta-
ria Municipal da Saúde 
para aplicar as vacinas 
contra a gripe e contra a 
covid-19.

Assistência Social distriui sopa, leite e 
cobertores para aquecer moradores de 

rua no frio 
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Na noite desta ter-
ça-feira, 17, aconteceu 
a inauguração da pri-
meira escola profis-
sionalizante de Santo 
Antônio de Posse. A 
escola de qualificação 
é uma parceria entre a 
Assistência Social e o 
Fundo Social. As tur-
mas serão divididas 

por períodos, ofere-
cendo aulas pela ma-
nhã e tarde. Aproxi-
madamente 50 alunos 
devem ser contempla-
dos com os cursos to-
dos os meses.

A unidade de profis-
sionalização está loca-
lizada no centro da ci-
dade, na Rua Senador 

Paulo Ramos, 51.
Segundo a primei-

ra-dama Ana Lolli, a 
escola deve oferecer os 
cursos Escola da Be-
leza, Escola da Moda. 
“Esses cursos são uma 
parceira com Fundo 
Social de São Paulo 
e o Grupo de Jovens. 
Logo estaremos com 
parceria com o Senac 
também. Isso irá nos 
proporcionar o curso 
Jovem Aprendiz entre 
outros”, explica Ana.

O objetivo do proje-
to é capacitar a popu-
lação de Santo Antônio 
de Posse que está fora 
do mercado de traba-
lho para elas comecem 
a ter sua própria renda 
e assim ter um empre-
go e mais dignidade.

A primeira-dama 
Ana também enfatizou 
que toda a população 

pode se inscrever, pois 
o número de desem-
pregados no município 
é grande. “Assim, po-
dendo abrir seu pró-
prio negócio ou arru-
mar um emprego com 
a capacitação, espera-
mos melhorar a vida 
de muitas pessoas”, 
declara.

A criação de empre-
gos é uma das promes-
sas de campanha da 
atual Administração. 
“Nosso mandato tem 
muito ainda o que fa-
zer, estamos começan-
do a colher os frutos do 
que plantamos neste 
primeiro ano e meio. 
Nossa cidade estava e 
está carente de muitas 
coisas, mas não esta-
mos medindo esforços 
para chegarmos no re-
sultado desejado”, fi-
naliza Ana.

Santo Antônio de Posse inaugura 
escola profissionalizante
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Holambra sediou nes-
ta terça-feira, dia 17 de 
maio, a 233ª Reunião dos 
Membros do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas. O encontro foi 

realizado nas dependên-
cias do Bloemen Park, 
um dos principais atrati-
vos turísticos da cidade, 
e contou com a participa-
ção do secretário estadu-
al de Turismo e Viagens, 

Vinicius Lummertz, e 
do chefe de gabinete da 
Secretaria de Estado da 
Habitação e ex-prefeito 
de Holambra, Fernando 
Fiori de Godoy, além de 
prefeitos e representan-
tes dos municípios que 
compõem a RMC.

O evento foi prestigia-
do ainda pelo Reitor da 
Pontifícia Universidade 
Católica de Campinas, 
Germano Rigacci Júnior, 
e pelo Pró-Reitor de Ex-
tensão e Cultura da Uni-
camp, Fernando Antônio 
Santos Coelho. O prefei-
to da cidade, Fernando 
Capato, o vice, Miguel 
Esperança, vereadores e 
diretores municipais re-
cepcionaram os convida-

dos.
Na oportunidade fo-

ram discutidos diversos 
temas de relevância para 
as cidades e apresenta-
dos importantes dados a 
respeito do Turismo no 
Estado, bem como so-
bre o Programa Cidade 
Legal, de regularização 
fundiária, e o sistema de 
videomonitoramento no 
conglomerado.

“É uma honra para Ho-
lambra receber o Secretá-
rio de Turismo do Estado 
e representantes dos mu-
nicípios que fazem parte 
da Região Metropolitana. 
Este encontro é sempre 
de fundamental impor-
tância para debatermos 
conjuntamente melho-

rias por meio de proje-
tos de desenvolvimento 
econômico, integração 
de forças de segurança e 
políticas públicas conjun-
tas”, avalia Fernando Ca-
pato. “Cidades que traba-
lham unidas são sempre 
mais fortes”.

O secretário Vinícius 
Lummertz ressaltou a 
importância do trabalho 
“em uma mesma direção” 
do Governo Paulista, de 
prefeitos e do empresa-
riado. “Esse é o plano que 
nós estamos desenhando 
em conjunto. E Holam-
bra é uma espécie de ca-
pital desse turismo pela 
sua vocação turística na-
tural e pelo que foi feito 
até aqui”, disse.

Entre os assuntos tra-
tados pelos prefeitos es-
tavam ainda a assinatura 
de termo de cooperação 
da RMC com o Instituto 
Movimento Cidades Inte-
ligentes, representado ali 
por seu presidente, Luigi 
Longo, para preparar os 
municípios para as novas 
tecnologias, sobretudo 
a 5G. As cidades apro-
varam ainda um docu-
mento de entendimentos 
entre o Conselho de De-
senvolvimento e o Pro-
mo Brasile-Italia, repre-
sentado pelo advogado 
Giacomo Guarnera, para 
facilitar parcerias estra-
tégicas dos municípios 
e empresários da região 
com a Itália.

Holambra sedia reunião do conselho de 
prefeitos da região com participação do 

Secretário de Estado do Turismo e Viagens

De Holambra

O Núcleo de Atenção 
e Orientação Terapêutica 
ao Trabalho (NAOTT) re-
tomou nesta segunda-fei-
ra, dia 16 de maio, suas 
atividades. Os trabalhos 
presenciais no local ha-
viam sido suspensos no 
início da pandemia da 
Covid-19, uma vez que os 
assistidos fazem parte do 
grupo de risco para a do-
ença. O retorno foi acom-
panhado pelo prefeito 
Fernando Capato, sua 
esposa e presidente vo-
luntária do Fundo Social 
de Solidariedade, Yvon-
ne Capato, pelo vice-pre-
feito Miguel Esperança e 
pela diretora municipal 
de Promoção Social, Vi-
viane Furgeri.

Na oportunidade, fo-
ram entregues uniformes 
aos integrantes – duas 
camisetas e duas ber-
mudas ou shorts saia – e 
também aos funcionários 
do local. Capato anun-
ciou ainda a chegada de 
um profissional de Edu-
cação Física que passará 
a oferecer aulas de alon-
gamento quatro vezes 
por semana.

Durante o período em 
que esteve fechado, o 
prédio passou por uma 
grande reforma com o 
objetivo de melhor aten-
der os frequentadores do 
local. A entrada recebeu 
barras de acessibilidade. 
A pintura das áreas in-
terna e externa do imó-
vel foi renovada. O local 
recebeu novas portas e 
janelas, que passaram 
a contar com persianas. 
Todas as salas possuem 
agora equipamento de 
ar condicionado e os ba-
nheiros ganharam chu-
veiros e barras de acessi-
bilidade. Os toldos foram 
substituídos e, um deles, 

ampliado para garantir 
a proteção em dias de 
muito sol ou de chuva. 
Também foi realizado no 
local um trabalho de ma-
nutenção e limpeza das 
calhas, substituição de 
telhas e vedação de vasos 
sanitários e pias. O salão 
principal passou a contar 
com climatizador de am-
biente.

O espaço passou a 
contar ainda com um 
novo trabalho paisagísti-
co e até com um lago que 
conta com uma fonte de-
corativa e peixes. Deze-
nas de mudas de árvores 
frutíferas foram planta-
das. Refletores, pintura 
de postes de iluminação 
e a substituição de par-
te do gramado por piso 
intertravado também fi-
zeram parte do projeto. 
Um quiosque de 48m² 
foi construído para que 
os assistidos possam rea-
lizar as atividades manu-
ais ao ar livre. O Núcleo 
também recebeu novos 
móveis como sofá, tapete 
e mesas. Os funcionários 
têm à disposição agora 
uma máquina de lavar e 
o bebedouro de água foi 
substituído. As salas pas-
saram a contar com iden-
tificações. E um Renault 
Duster Oroch, zero qui-
lômetro, reforçou a frota 
para realizar o transporte 

dos assistidos.
Ainda este ano será 

entregue uma piscina 
terapêutica, que será uti-
lizada para diversas ati-
vidades que visam a ma-
nutenção e promoção da 
saúde física e mental dos 
assistidos. “Durante este 
período de pandemia 
os integrantes recebiam 
assistência, inclusive 
psicológica, de manei-
ra remota”, explicou o 
prefeito. “Hoje foi uma 
alegria imensa rever, de 
pertinho, os participan-
tes, que têm sempre um 
lindo e contagiante sorri-
so e muito a nos ensinar”.  

NAOTT
O projeto oferece 

atendimento psicossocial 
para pessoas com defici-
ência, preparo dos parti-
cipantes para o mercado 
de trabalho e realização 
de atividades remune-
radas dentro da própria 
instituição. Os frequen-
tadores do Núcleo têm 
assistência de psicólogo 
e de terapeuta ocupacio-
nal, atendimento odon-
tológico, aulas de dança 
adaptada, jiu-jítsu, mú-
sica, artes e viola caipira. 
Além disso, produzem 
em uma horta alimentos 
que são consumidos em 
refeições oferecidas pela 
Prefeitura.

Um caminhão de car-
ga foi furtado no Auto 
Posto Rio Guaçu nesta 
segunda-feira, 16. O pro-
prietário do veículo qua-
lificado nos autos diz que 
após descarregar sucata 
numa empresa em Mogi 
Guaçu, estava a caminho 
de São Paulo para carre-

gar e seguir para o Esta-
do da Bahia, sendo que 
no caminho parou no 
posto Rio Guaçu para to-
mar um banho deixando 
trancado o caminhão. Ao 
retornar, percebeu que 
havia sido furtado. Den-
tro do caminhão estavam 
um aparelho celular, do-

cumentos (cnh,rg,cpf), 
cartões, R$800,00 reais 
em dinheiro, crlv do veí-
culo e roupas diversas.

Depois de investiga-
ções, a Polícia Civil de 
Santo Antônio de Posse, 
com apoio da Guarda 
Municipal, conseguiu lo-

calizar o veículo de car-
ga na terça-feira, 17, no 
meio de uma plantação 
de eucaliptos, próximo 
ao bairro Itaquerê, na 
própria Santo Antônio 
de Posse.

Os Policiais Civis re-
ceberam informações 

através de coordenadas 
geográficas do possível 
local onde poderia estar 
o caminhão furtado. A 
equipe se dirigiu ao local 
situado na área rural do 
município e, em buscas 
pela mata, localizaram o 
caminhão VW/ 24.250 
CNC 6XA. O veículo se 

encontrava com placas 
trocadas, sendo que nes-
te ato tais placas foram 
formalmente apreendi-
das, sendo “DVT1A81”. 
O proprietário do ca-
minhão foi informado e 
compareceu à Unidade 
Policial, onde foi feita a 
entrega do veículo.

NAOTT retoma atividades com novo uniforme, 
prédio reformado e nova modalidade

Caminhão é furtado em Mogi Guaçu e localizado 
pela polícia civil de Santo Antônio De Posse
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Que tal participar de 
um grande espetácu-
lo no Teatro Municipal 
Dona Zenaide, em Ja-
guariúna? A Prefeitura, 
por meio da Secretaria 
de Turismo e Cultura, 
abriu inscrições para 
a audição de “O rei do 
show” que será apresen-
tado ainda este ano. 

A primeira audição 
acontece dia 30 de maio 

(segunda-feira), às 19h, 
no Teatro Municipal. 
Nesta data os candida-
tos deverão realizar os 
seguintes testes: 

1 - Teste de Cena - Es-
colher uma cena da per-
sonagem que pretende 
fazer (Cena Curta).

2 - Teste de Canto - 
Música da personagem 
ou levar uma canção de 
livre escolha com a iden-

tidade do espetáculo (à 
capella, que significa 
cantar algo apenas com 
voz, sem acompanha-
mento instrumental).

3 - Teste de Dança 
- Preparar uma peque-
na coreografia para o 
refrão final da música 
“This is me”.

Podem se inscrever 
adultos e crianças (a 
partir dos 7 anos), in-

clusive as pessoas que 
não têm experiência 
em atuação. Para isso é 
necessário preencher o 
formulário que está dis-
ponível neste link. ht-
tps://forms.gle/x6SnG-
TPE7nc1aSXE7 até dia 
30 às 12h. 

Mais informações po-
dem ser obtidas pelo te-
lefone: (19) 3867-4223 
(WhatsApp).

Escola das Artes abre inscrições para 
audição do espetáculo “O Rei do Show”

Se você tem mais de 
50 anos e gosta de dançar 
pode preparar os sapatos 
porque a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria de Juventu-
de, Esportes e Lazer, está 
com as inscrições abertas 
para aulas de dança de sa-
lão. Duas vezes por sema-
na os alunos aprenderão 

o passo a passo do forró, 
ritmos latinos e muito 
mais gratuitamente. 

As aulas começam no 
dia 16 de maio e acon-
tecerão no parque Serra 
Dourada toda segunda 
e sexta-feira. Além de 
aprenderem tudo sobre 
dança de salão os alunos 
também poderão repre-

sentar Jaguariúna em 
competições realizadas 
nas cidades da região.

Os interessados devem 
se inscrever no site: pro-
jetocampeoes.jaguariuna.
sp.gov.br 

HORÁRIO DAS AU-
LAS

Segunda feira:

17h30 às 18h30 - Forró 
- Iniciantes

18h30 às 20h - Dança 
de Salão (Vários Ritmos) 
- Intermediário

20h às 21h - Ritmos 
Latinos - Iniciantes

Sexta-feira:
16h30 às 18h30 - To-

dos os ritmos - Avançado

De Jaguariúna

A 1ª etapa do Campe-
onato Regional de Volei 
de Praia de Jaguariúna 
foi marcada por parti-
das disputadíssimas. 
Realizada no último 
domingo, dia 15, a com-

petição terminou com 
a vitória de duas du-
plas de Pedreira, tanto 
na categoria masculina 
quanto na feminina.

Na categoria mascu-
lina os campeões foram 
Rafael e Joalisson (Pe-
dreira), vice-campeões 

Paulo e Miguel (Jagua-
riúna) e em terceiro 
lugar ficaram Bruno e 
Francisco (Jaguariúna). 

No feminino, Fran e 
Vitória (Pedreira) fo-
ram campeãs em cima 
de Thuania e Karolline 
(Holambra) que foram 

vice-campeãs e Kelli e 
Tânia (Jaguariúna) fi-
caram em terceiro lu-
gar.

A competição contou 
com a participação de 
25 duplas de mais de 
20 cidades da região. 
Todas se enfrentaram 

nas quadras de areia do 
Centro de Lazer do Tra-
balhador “Lebrão”.

 
QUARTETOS
No próximo domingo 

será a vez dos quartetos 
se enfrentarem durante 
a 1ª etapa do Campeo-

nato Regional de Volei 
de Praia de Jaguariúna. 

Mais de vinte cidades 
da região disputarão os 
jogos que acontecerão 
no domingo, dia 22, 
nas quadras de areia do 
Centro de Lazer do Tra-
balhador “Lebrão”.

Estão abertas as inscrições para aula 
de dança para a melhor idade

Jaguariúna garante lugar no pódio do 
Campeonato Regional de Volei de Praia


